

DESCARTAN SER OPOSICIÓN

El PRI alista viraje responsable: Alito

Apoyarán iniciativas que beneficien al país y señalarán lo que consideren perjudicial, afirma

POR HÉCTOR FIGUEROA

hfa@glm.com.mx

El dirigente nacional del PRI, Alejandro Alito Moreno Cárdenas, señaló que el partido dejará de ser una oposición "visceral y reactiva", para convertirse en un aliado de los jóvenes y apoyar las reformas constitucionales que necesita México.

Aseguró que el tricolor no caerá en el populismo ni el autoritarismo, y transitará a ser una opción responsable y madura frente a los embates del régimen actual contra la democracia.

Recordó que en la pasada Asamblea Nacional del partido se determinó que la modernización del PRI no sólo será de carácter organizacional, sino también ideológica.

En ese sentido, Moreno expuso que "lejos de asumir una oposición visceral o reactiva, el PRI ha decidido actuar con inteligencia y estrategia", por lo que anunció que el partido no se opondrá a todo por el simple hecho de estar en la oposición.

Indicó que apoyarán aquellas iniciativas que beneficien a México y señalando con argumentos sólidos lo que considere perjudicial.

"Esta estrategia ha sido definida destacando la importancia de construir alianzas amplias con otros actores políticos y sociales para lograr un contrapeso efectivo al poder", manifestó.

Expuso que el PRI, hoy, más que nunca, se enfrenta al reto de reinventarse.

Como parte de su modernización, dijo, el partido se compromete a ser un actor clave en la política digital, utilizando las herramientas tecnológicas para conectar con las nuevas generaciones.